
TSUNAKAN Interview
より良い社会づくりの現場から

―喜田さんの経歴と現在活動されて
いる団体について教えてください。
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―設立から5年の道のりで、どんな
取組をされ、どんな課題や発見があり
ましたか。
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―活動において心がけていること、
今後やっていきたいと考えていること
を教えてください。
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喜田 亮子 氏
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喜田 亮子（きだ りょうこ）
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参加の入り口を広げることで、
一歩を踏み出す
応援をしていきたい
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